



Siedlervereinigung

Erlangen-Buckenhof e.V. seit 1931

Erlangen, 01. Januar 2024



Liebe Mitglieder,

das Neue Jahr hat begonnen...

wir wünschen euch alles, was ihr euch auch wünscht und hoffen, wir werden auch heuer viele schöne Stunden miteinander erleben können!



Neues Jahr – **Neue Homepage**, ihr findet sie unter:

www.verband-wohneigentum.de/erlangen-buckenhof.

Wir haben uns dazu entschlossen, um Kosten zu sparen, die Sicherheit zu erhöhen, den Bezug zum Verband Wohneigentum zu stärken und die Pflege der Homepage zu erleichtern.

Die alte Homepage wird im März abgeschaltet und dann funktioniert auch die alte E-Mail-Adresse nicht mehr, die neue lautet: siedler-eb@web.de (Die Mailadresse, die uns der Verband zugewiesen hat, ist sehr lang und umständlich, daher haben wir uns für web.de entschieden.)



Adventskonzert

Am Samstag vor dem 3. Advent war es wieder soweit: Familie Franck hatte ihren wunderschönen Garten für uns vorbereitet, damit wir unser Adventskonzert stattfinden lassen konnten. Bereits um 10 Uhr morgens trafen sich einige Siedler, um an der Hütte und am Container die notwendigen Plünnen einzupacken. Alles wurde dann bei den Francks aufgebaut, um die Mittagszeit waren wir fertig. Gegen 15 Uhr fanden sich die Helfer wieder ein, um den Glühwein zu kochen und die Bratwürste vorzubraten. Gegen 17 Uhr füllte sich der Garten mit vielen Menschen.

Vorsitzende:	Sabine Mühlen	Kurt-Schumacher-Str. 3	91052 Erlangen	Tel. 0176 47157974
Vorsitzender:	Jürgen Denkes	Groß-von-Trockau-Platz 10	91052 Erlangen	Tel. 0160 94852963
Vorsitzende:	Elisabeth Böller	Ringstr. 58a	91080 Uttenreuth	Tel. 0170 7543486

E-Mail: siedler-eb@web.de
Homepage: www.verband-wohneigentum.de/erlangen-buckenhof
Bankverbindung: IBAN DE84 7635 0000 0017 1081 22
Der Verein ist im Vereinsregister des Amtsgerichts Fürth unter der Nr. 21574 eingetragen

Der Posaunenchor der Thomaskirche spielte über eine Stunde lang (es hat so gefallen, dass wir sie für nächstes Jahr gleich wieder engagiert haben), es wurde geratscht, gegessen und getrunken. Ein sehr schönes Event! Besonders der weiße Glühwein kam sehr gut an (danke liebe Dany!). Das Wetter spielte gut mit, es war nicht zu kalt und es hat auch nicht geregnet. Gegen 19 Uhr leerte sich der Garten. Die Familie Franck ließ es sich allerdings nicht nehmen, nach dem Aufräumen die verbliebenen Helfer noch zum Schnäpschen einzuladen. Unter einem Wärmepilz ließ es sich auch gut aushalten, so dass die letzten Gäste sich erst gegen 20 Uhr auf den Heimweg machten. Vielen lieben Dank an die Familie Franck, es war wieder mal ein wunderschöner Nachmittag!



Silvester am Trockauplatz

Feuerschale, Tisch und Gartenstühle – eine liebgewonnene Tradition war die letzte Aktion im vergangenen Jahr. Dank Siegrid nebst Freundinnen war alles super vorbereitet. Etwa 40 Menschen trafen sich kurz vor Mitternacht, um auf das neue Jahr anzustoßen. Es gab reichlich Sekt, Bier und Glühwein – so konnte man super hineinfeiern. Die Feuerschale sorgte für Wärme (auch wenn alle danach wie eine Räucherkammer gerochen haben). Es war schön, mit so vielen bekannten Gesichtern ins neue Jahr hinein zu feiern, Neujahrswünsche auszutauschen und sich vor allem Gesundheit zu wünschen.

Das wär's für heute, bereits im Januar trifft sich der Vorstand um das neue Jahr zu planen,

*bis zum nächsten Monat,
mit freundlichen Grüßen
Sabine Mühlen, Jürgen Denkes, Elli Böller
und das Vorstandsteam*

Termine 2024 auf einen Blick

16. Januar	Stammtisch in der Spieli
03. oder 10. März	Mitgliederversammlung (Saal ist noch nicht klar)
19.-21. Juli	Siedlerfest auf dem Trockauplatz